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Mi presento, sono Leonardo Sammassimo, ho 21 anni  e sono volontario della Croce 
Rossa dal 2017, e in questi anni ho conseguito diverse qualifiche:                       

-Operatore donazione sangue organi e tessuti, 

-Operatore attività di emergenza

-Operatore di attività di prevenzione in salute e stili di vita sani, 

-Operatore TSSA

-Corso di formazione sulla governance associativa 

Questi 7 anni mi hanno fatto innamorare dell’associazionismo in generale e della 
Croce Rossa in particolare: credo che i valori che la nostra associazione rappresenta 
siano un faro nel mare di incertezze del nostro tempo. Questo amore per la CRI e la 
voglia di mettermi in gioco mi hanno fatto candidare come consigliere e rappresentante 
dei giovani nel mio comitato nel 2022 e grazie al supporto e alla fiducia dei giovani del 
comitato sono diventato consigliere di Giulianova. 

A causa del covid e dell’assenza del rappresentante dei Giovani il comitato sembrava 
essersi fermato: dopo anni di crescita e di attività rivolte alla popolazione, non c’erano 
più giovani attivi e il report annuali erano scesi drasticamente a zero. 

In questi 2 anni di duro lavoro il numero di giovani attivi in comitato è di circa 40 e si 
contano una ventina di report, 4 percorsi gioventù e un corso APPSVS.

Ho deciso di candidarmi perché sono sicuro delle potenzialità  dei 14 comitati territoriali 
e della regione Abruzzo.  

Il mio sogno è che nella nostra regione ci sia affiatamento sia nei comitati che tra i 
comitati e che aumenti il numero di giovani che si iscrivono al corso di Croce Rossa, 
interessati alle attività di CRI verso la gioventù. Ho intenzione di pianificare strategie 
coerenti e efficaci per realizzare questo obiettivo grazie all’esperienza maturata nel mio 
comitato. 

Chi Sono ?

Perchè mi candido ?



I motivi della mia candidatura si possono riassumere con questa citazione attribuita a 
san Francesco D’assisi 

“Cominciate col fare ciò che è necessario, poi ciò che è possibile. E all’improvviso vi 
sorprenderete a fare l’impossibile.”

Alla base del mio programma c’è la formazione: a causa del Covid e di diversi problemi 
in Abruzzo ci sono pochissime figure formate, uno dei miei obiettivi è quello di 
organizzare corsi trainer e da operatore  regionali per permettere ai volontari di tornare 
all’autosufficienza formativa senza dover chiedere disponibilità esterne.

Ho intenzione anche di realizzare workshop regionali, strumento utilizzato in passato, 
per permettere ai giovani di formarsi, ma soprattutto per creare engagement nei 
volontari. 

Un altro dei miei obiettivi è quello di tornare a organizzare eventi regionali 
coinvolgendo tutti i comitati perchè sono certo che uno dei punti di forza della nostra 
associazione sia proprio la possibilità di creare reti di contatti e relazioni con persone 
da tutte le zone della nostra regione, sprecare queste opportunità di incontro e di 
confronto è un errore di gestione rilevante. Voglio organizzare il 4° meeting regionale o 
altri tipi di eventi come il Vision Park.

Il PNA rimarrà uno dei progetti su cui investire sia per la formazione, implementando 
nuovi corsi, che per la capacità del campo di creare affiatamento tra i volontari 
partecipanti 

Altre attività che ho intenzione di continuare sono le Olimpiadi di Primo Soccorso e Le 
Gare Diu, cercando di aumentare  il numero di scuole partecipanti lavorando sulla 
formazione, avere più figure formate permetterebbe di lavorare in maniera più capillare 
sul territorio .

Ho la consapevolezza che dovremo aumentare la nostra presenza nelle scuole 
superiori: queste sono un bacino d’utenza importante per avvicinare nuovi giovani 
all’associazione.

Per attirare nuovi volontari realizzerò convenzioni con gli Atenei  del territorio, con 
l’obiettivo di organizzare delle giornate nelle sedi per permettere anche agli studenti 
universitari, che non hanno mai avuto esperienza associativa, di entrare in contatto con 
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Croce Rossa e le realtà del territorio, sono convinto che la confluenza di studenti 
universitari dentro l’associazione migliorerebbe di molto la qualità delle attività. 

Come rappresentante dei Giovani, inoltre, garantirò un ascolto attivo dei bisogni dei 
comitati, dell’assemblea e, soprattutto, del territorio.

La prima azione che ho intenzione di intraprendere, se verrò scelto come vostro 
rappresentante, è l’organizzazione di incontri nei comitati della regione per la creazione 
di uno staff regionale ad hoc che risponda ai bisogni del territorio. Io e il mio staff 
saremo pronti ad aiutare i rappresentanti giovani territoriali a superare le eventuali 
criticità presenti nei comitati.

Concludo dicendo che, insieme possiamo lavorare per il raggiungimento di un Abruzzo 
forte e affiatato, l’importante è lavorare uniti per raggiungere grandi risultati.

Se verrò eletto mi impegnerò ad accompagnarvi nel vostro percorso sempre pronto ad 
ascoltare ogni dubbio o problema, cercando insieme le soluzioni più adatte alle 
situazioni.

 Farò di tutto per il raggiungimento degli obiettivi prefissati e sarò disponibile ad 
ascoltare i vostri desideri e bisogni. 

“Fissare degli obiettivi è il primo passo per trasformare l’invisibile in visibile.”

                                                                                               Leonardo  Sammassimo
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